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ABSTRAKSI 

Putri, Dewanti Amelia, 2024. Analisis Nilai-Nilai Karakter Dalam Dongeng König 

Drosselbart. Bandung. Skripsi pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. 

Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia.  

Secara umum, inti dari sebuah karya sastra adalah merepresentasikan perilaku manusia 

melalui karakter-karakter yang terdapat dalam cerita. Dalam menciptakan karya sastra, 

penulis berusaha menyampaikan nilai-nilai kehidupan kepada pembaca melalui tokoh-

tokoh yang dihadirkan, Pemahaman ini muncul dari eksplorasi pembaca terhadap 

pengungkapan berbagai karakter dalam cerita. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 

untuk mengidentifikasi unsur intrinsik dan mendeskripsikan nilai-nilai karakter dalam 

dongeng König Drosselbart karya Brüder Grimm. Penelitian ini menggunakan metode 

deskriptif kualitatif. Data penelitian berupa deskripsi kata-kata, ungkapan, kalimat yang 

mengacu pada penggambaran tokoh dan unsur nilai karakter. Teknik pengumpulan data  

dilakukan dengan membaca dan mencatat. Instrumen penelitian yaitu penulis sendiri 

(human instrument). Hasil analisis berupa deskripsi unsur intrinsik 1) Tema dongeng ini 

bercerita tentang kisah transformasi dan pencarian jati diri seseorang melalui perubahan 

kisah hidupnya yang drastis, 2) Alur cerita dongeng ini maju atau lurus karena 

penyampaian cerita disusun dimulai dari peristiwa awal, kemudian dilanjutkan peristiwa 

berikutnya dan berakhir dengan penyelesaian masalah, 3) Tokoh dalam dongeng König 

Drosselbart ada tiga dengan karakter yang berbeda-beda yakni Der König dengan karakter 

yang tegas dan bijaksana, Die Prinzessin dengan karakter yang sombong dan König 

Drosselbart dengan karakter yang hangat dan memiliki tekad kuat. Nilai-nilai karakter 

dalam dongeng tersebut adalah nilai mandiri, nilai disiplin, nilai kerja keras dan nilai 

tanggung jawab.  

 

Kata Kunci : Dongeng Brüder Grimm, Nilai Karakter, Karakterisasi Tokoh
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KURZFASSUNG 

Putri, Dewanti Amelia, 2024. Analyse der Charakterwerte im Märchen von König 

Drosselbart. Bandung. Die Abschlussarbeit an der Deutschabteilung der Fakultät für 

Sprach- und Literaturpädagogik. Pädagogische Universität Indonesiens. 

Im Allgemeinen besteht das Wesen eines literarischen Werks darin, menschliches 

Verhalten durch die Figuren in der Geschichte darzustellen. Bei der Schaffung eines 

literarischen Werks versucht der Autor, dem Leser durch die dargestellten Figuren die 

Werte des Lebens zu vermitteln; dieses Verständnis ergibt sich aus der Erforschung der 

Offenbarung der verschiedenen Figuren in der Geschichte durch den Leser. Das Ziel dieser 

Untersuchung ist es, die inhärenten Elemente zu identifizieren und die Werte der Figuren 

im Märchen König Drosselbart der Brüder Grimm zu beschreiben. Die verwendete 

Forschungsmethode ist eine deskriptive qualitative Methode. Die Forschungsdaten liegen 

in Form von Beschreibungen von Wörtern, Phrasen und Sätzen vor, die sich auf die 

Darstellung von Charakteren und Elementen der Charakterwerte beziehen. Die 

Datenerfassung erfolgte durch Lesen und Aufschreiben. Als Forschungsinstrumente 

dienten die Schriftsteller selbst (menschliches Instrument). Die Ergebnisse der Analyse 

liegen in Form einer Beschreibung der inhärenten Elemente vor 1) Das Thema dieses 

Märchens erzählt eine Geschichte der Verwandlung und Selbstfindung durch eine 

drastische Veränderung in seiner Lebensgeschichte, 2) Die Handlung dieses Märchens ist 

vorwärtsgerichtet oder geradlinig, denn die Handlung ist so angelegt, dass sie mit dem 

Anfangsereignis beginnt, dann mit den nachfolgenden Ereignissen fortgesetzt wird und mit 

der Problemlösung endet. 3) Die Figuren in dem Märchen König Drosselbart sind drei mit 

unterschiedlichen Charakteren, nämlich Der König mit einem festen und weisen 

Charakter, Die Prinzessin mit einem arroganten Charakter und König Drosselbart mit 

einem warmen und entschlossenen Charakter. Die Charakterwerte in dem Märchen sind 

Unabhängigkeit, Disziplin, harte Arbeit und Verantwortung. 

 

Schlüsselwörter: Brüder Grimms Märchen, Charakterwerte, Charakterisierung von 

Figuren
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ABSTRACT 

Putri, Dewanti Amelia, 2024. Analysis of Character Values in König Drosselbart's Fairy 

Tale. Bandung. Thesis in The Department of German Language Education. Educational 

Faculty of Language and Literature. Indonesian University of Education. 

In general, the essence of a literary work is to represent human behavior through the 

characters in the story. In creating a literary work, the author tries to convey the values of 

life to the reader through the characters presented, this understanding arises from the 

reader's exploration of the disclosure of various characters in the story. The purpose of 

this research is to identify the intrinsic elements and describe the character values in the 

fairy tale König Drosselbart by Brüder Grimm. The research method used is descriptive 

qualitative method. The research data is in the form of descriptions of words, phrases, and 

sentences that describe the characters and elements of character values. The data 

collection technique used reading and note-taking techniques. The research instrument is 

the author himself (human instrument). The results of the analysis in the form of a 

description of the intrinsic elements 1) The theme of this fairy tale tells about the 

transformation and self-discovery of a person through drastic changes in his life story, 2) 

The plot of this fairy tale is a forward plot or straight plot because the plot is arranged 

starting from the initial event then continuing with subsequent events and ending with the 

resolution of the problem, 3) There are three characters in the König Drosselbart fairy tale 

with different characters, namely Der König with a firm and wise character, Die Prinzessin 

with an arrogant character and König Drosselbart with a warm and firm character. The 

character values contained in the fairy tale are the value of independence, the value of 

discipline, the value of hard work, and the value of responsibility. 

Keywords: Brüder Grimm's Fairy Tales, Character Values, Characterization of Figures 
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